

# EZ ADIYORIK

---

Cuando San Sebastián en masa, sin discrepancia ninguna y con ejemplar y consoladora unanimidad de patrióticos sentimientos, despide á los Batallones expedicionarios de Sicilia y de Valencia, de guarnición en esta Ciudad, que marchan á Cuba á defender el pabellón nacional, á cuya sombra han peleado tantas veces y con no escasa gloria los bascongados, no habia de cumplir la EUSKAL-ERRIA la misión especial que tiene en la prensa, si no se hiciera eco del sentir de todos nuestros paisanos, y no enviase un cariñoso y cordialísimo saludo á esos bravos soldados que marchan á lejanas é inhospitalarias tierras á luchar con gentes que han osado alzar incógnita bandera contra la madre patria que los atrajo á los esplendores y beneficios de la civilización cristiana.

La Diputación de Guipúzcoa, el Ayuntamiento de San Sebastián, las Corporaciones de recreo, todas las entidades de alguna importancia que hay en nuestra ciudad han dado gallarda muestra de los sentimientos de admiración y simpatía que despiertan esos soldados que se alejan de nosotros á pelear bajo las bendiciones del Papa, que les fueron trasmitidas en ocasión memorable por el Nuncio de Su Santidad en estos Reinos, como oportunamente lo consignamos en nuestras páginas.

Dios, que ha ungido con el óleo de la justicia la causa que esos soldados defienden y con ellos defendemos nosotros, les rodeará del cingulo de la fortaleza para que tornen pronto á su Madre Patria con un nuevo timbre de honor en su historia gloriosa, y con una serie de victorias inscritas en el largo catálogo de las que España alcanzó contra sus enemigos en la sucesión de los siglos.

Esa noble y consoladora esperanza, esa convicción que el valor de nuestros soldados nos infunde de que obtendrán pronto y definitivo triunfo, nos hace creer en su próxima vuelta á España, y por eso no queremos decirles adiós al despedirlos, sino exclamar de lo íntimo de nuestro corazón, y con frases intraducibles dichas en bascuence: *Ez adiyorik*.